



Entrevista / Maite Azuela (Integrante del Comité Técnico de Evaluación)

“Yo creo que como quedó la lista de 20, las posibilidades de que por lo menos dos de los consejeros sean afines a Morena es alta, pero también hay que decírselo a los legisladores de oposición y a los legisladores de Morena, si quieren hacer la diferencia ahí hay buenos perfiles para echar mano y para decidirse por otros con trayectoria electoral. Es importante entender que las quintetas no son perfectas, pero sí hay oportunidades. Si la oposición y los mismos integrantes de Morena quieren demostrar la diferencia de cómo se comportaban sus antecesores, tienen en sus manos perfiles con trayectorias muy probadas”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJgSDY7jG2jAfQU&id=BEBB992B33844BAA%21598&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>